

Presseinformation

Raiffeisenbank eG, Büchen · Crivitz · Hagenow · Plate und ATR Landhandel einigen sich auf Übernahme des Landhandelsgeschäfts

Die Raiffeisenbank eG, Büchen · Crivitz · Hagenow · Plate und ATR Landhandel haben sich auf die Übernahme des Landhandelsgeschäfts der Raiffeisenbank durch ATR zum 30. Juni 2017 verständigt. Die Übernahme steht unter dem Vorbehalt der Zustimmung der Mitglieder der Raiffeisenbank eG und der Kartellbehörden.

Mit dem Verkauf gibt die Raiffeisenbank nach 94 Jahren Landhandelstätigkeit einen Geschäftsbereich ab, der in den letzten Jahren einem starken Strukturwandel ausgesetzt war. ATR Landhandel mit Sitz in Ratzeburg wird das Geschäft weitgehend in seiner heutigen Form weiterbetreiben. Dazu gehört die Übernahme aller Mitarbeiter im Landhandelsbereich der Raiffeisenbank ebenso wie die Bewirtschaftung der Standorte in Müssen und Möhnsen. Der Raiffeisenmarkt in Müssen wird in seiner jetzigen Form von der Raiffeisenbank weiter betrieben.

Insbesondere der Standort in Müssen ist für die Struktur von ATR ein idealer Ersatz für den geplanten Verkauf des ATR Standorts in Schwarzenbek. Für die landwirtschaftlichen Kunden der Raiffeisenbank, die wie gewohnt von ihren Vertriebsmitarbeitern an ihrem Standort bedient werden, ändert sich damit wenig. Und für die Kunden von ATR ergeben sich in Zukunft zwei gute Alternativen zum Wegfall des Standorts in Schwarzenbek.

Zur Raiffeisenbank eG (Büchen · Crivitz · Hagenow · Plate)

Die Gründungsversammlung der heutigen Raiffeisenbank fand im Jahre 1923 in Büchen statt, wo sie bis heute ihren juristischen Sitz hat. Seither wird auch das Landhandelsgeschäft betrieben. Durch Verschmelzungen in den 60-er, 70-er und 90-er Jahren mit benachbarten Raiffeisenbanken und Handels-/Waren-genossenschaften war die Genossenschaft als eine der ersten überhaupt beidseits der ehemaligen innerdeutschen Grenze mit Standorten vertreten. Die Raiffeisenbank beschäftigt 150 Mitarbeiter. Davon sind 50 Mitarbeiter im Bereich der Ware tätig. Der Warenbereich gliedert sich in den Betrieb zweier Tankstellen, vier Haus-, Hof- und Gartenmärkte und den Landhandel.

Zu ATR Landhandel

ATR Landhandel hat seine Wurzeln in den Familienunternehmen Arp, Thordsen und Rautenberg. Diese Unternehmen haben in den 1990er Jahren fusioniert und so ATR Landhandel gegründet, das in seiner heutigen Form seit 1999 existiert. ATR Landhandel

betreibt 6 Mischfutterwerke und ist unter anderem in den Häfen Rostock, Lübeck und Wolgast mit eigenen Umschlagseinrichtungen aktiv. ATR Landhandel ist in Deutschland, Dänemark und Polen tätig und beschäftigt ca. 800 Mitarbeiter.

Hagenow, Ratzeburg, den 12. April 2017